

# Récits des sorties des Jeudistes 2026

Métairie La Savagnière      15 janvier 2026

Cheffe de course : Eliane Liengme

La première activité 2026 des Jeudistes s'est déroulée dans la région des Savagnières. Préparée par Eliane Liengme, cette balade a une nouvelle fois dû subir les aléas de la météo. Le matin même, il pleuvait à 1500 m sur une neige peu favorable à la pratique de la raquette. De ce fait, plusieurs options étaient offertes aux 13 Jeudistes inscrits, le but étant de se retrouver à la Métairie de la Savagnière vers 11h30. Le choix fut vite fait : 12 Clubistes se sont donné rendez-vous sur le parking du col des Bugnenets, pendant qu'un Jeudiste solitaire s'adonnait à la joie du ski au Plan Marmet.

La balade a débuté en empruntant le chemin partiellement glacé jusqu'à la ferme des Pointes. A cet endroit, nous avons fait une petite halte pour admirer avec nostalgie les pistes désertes des Bugnenets. De là, nous avons emprunté le chemin nous menant à la Métairie. Le soleil était de la partie, ce qui nous a permis de prendre l'apéro offert par Eliane sur la terrasse. Neige, soleil, bonne ambiance .... Un air de vacances en grande station !

Puis ce fut l'heure de passer à table. Plusieurs d'entre-nous ont découvert les locaux de la métairie réaménagés avec soin par la nouvelle propriétaire. C'est dans l'une des salles boisées que le repas nous attendait : un jambon succulent, des frites maison, le tout accompagné d'une bonne salade et d'un verre de vin rouge. Après le dessert et le café, nous avons consacré du temps à la discussion, au partage de souvenirs de cette ferme tenue à l'époque par Bigoudi.

Puis ce fut le retour pour rejoindre le parking, cette fois-ci entre soleil et brouillard.

Une fois de plus, la journée fut marquée par une ambiance chaleureuse, une amitié partagée, bref une belle mise en train pour les futures randonnées que nous ferons en 2026.

Le rapporteur : Pierre Leuthold



## **Course du 5 février 2026 : Mont-Soleil (raquettes)**

**Responsables : Pierre Leuthold et Martine Hauser**

Tous les ingrédients étaient cette année-ci réunis pour effectuer la sortie raquettes des Jeudistes : neige en suffisance, soleil, température agréable.

Ce sont 6 clubistes qui se sont retrouvés sur le parking de la Centrale solaire à Mont-Soleil. Après s'être équipée, la petite cohorte se mit en marche en direction des éoliennes situées au nord de la centrale. Traversée d'une petite forêt qui nous fit penser aux paysages du grand nord, pour retrouver le chemin conduisant à Mont-Crosin. Après un bref arrêt pour nous sustenter, nous avons rejoint le parcours raquettes officiel qui nous a conduits à travers des pâturages boisés jusqu'à l'observatoire et de là au parking.

Après cette boucle de deux heures, nous avons rejoint le Mazot. Lieselotte, Christiane et JR s'étaient mis à disposition pour chauffer le chalet, préparer l'apéritif et le repas du jour : une excellente fondue qui a ravi les papilles des randonneurs et des trois autres membres qui se sont joints à nous pour partager ces moments toujours agréables dans notre chalet.

Puis ce fut l'heure du café agrémenté de discussions et paris sur le futur vainqueur de la descente des JO à Cortina. Un grand merci à Lieselotte et Martine pour la confection des délicieux cakes pour l'apéro et le café !

Après les rangements chacun est reparti rejoindre le Vallon, heureux d'avoir pu profiter de cette journée hivernale... oui, il en existe encore !!

.

Le rapporteur : Pierre Leuthold